

Dandim 0824/Jember Olah Raga Bersama Forkopimda, Sekaligus Rakor Pengendalian Inflasi dipimpin Bupati

Siswandi - JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID

Jan 11, 2023 - 12:34



JEMBER - Pengendalian inflasi Nasional sangat bergantung pada pelaksanaan pengendalian inflasi di daerah, hal ini selalu disampaikan Menteri dalam Negri RI Tito Carnavian, termasuk pemerintah Kabupaten Jember yang melakukan upaya secara masif melibatkan semua unsur, dalam pengendalian inflasi di Kabupaten Jember.



Hingga pada acara oleh raga bersama Forkopimda pada Rabu 11/01/2022 di Lapangan Bulutangkis GOR United Jember, Bupati Jember Hendy S sebelum melaksanakan oleh raga bulutangkis, melakukan rapat koordinasi bersama Forkopimda, di lokasi oleh raga tersebut.

Dalam arahannya Bupati Jember Hendy S menyatakan, bahwa kita terus berpikir untuk pengendalian inflasi daerah, upaya kita dalam menekan inflasi terus kita lakukan secara masif, dalam berbagai kesempatan kita bertemu, fokus pengendalian inflasi menjadi topik utama kita, termasuk sebelum beroleh raga bersama kali ini.



Ini wujud kesungguhan kita dalam memikirkan hajat hidup masyarakat, namun

jangan lupa kita juga perlu menjaga kesehatan, dengan menyempatkan waktu untuk berolah raga seperti ini. Jelas Bupati Jember.

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy S, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Kapolres AKBP Hery Purnomo, Kajari I Nyoman Sucitrawan serta pejabat terkait lainnya, masing-masing sudah mengenakan kostum olah raga, siap bermain bulutangkis.

Dalam tanggapannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kerja keras kita dalam mengendalikan inflasi ini tidak lain dalam memantapkan kondusifitas Kabupaten Jember.



Sedangkan kondusifitas wilayah itu sendiri akan dapat terjaga manakala kondisi sosial ekonomi masyarakat aman, hal ini tentunya memerlukan energi dan pikiran semua pihak, untuk bersama-sama mendukung program pengendalian inflasi yang dilakukan oleh Pemerintah. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)